

# hari ini

## Pj Gubernur Sumut Serahkan Piala Juara F1 Powerboat Danau Toba 2024

Karmel - [SUMUT.HARIINI.CO.ID](http://SUMUT.HARIINI.CO.ID)

Mar 3, 2024 - 23:06



BALIGE - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Hassanudin menyerahkan piala untuk juara F1 Powerboat (F1H2O) Danau Toba 2024. Hassanudin pun senang event internasional tersebut berjalan dengan lancar hingga akhir balapan, dan menjadi ajang promosi pariwisata berkelanjutan.

"Lancarnya kegiatan ini akan memberikan kesan yang baik bagi pengunjung atau wisatawan yang datang, hal itu tentunya bisa menjadi promosi wisata Sumut berkelanjutan," kata Pj Gubernur Hassanudin, usai menyerahkan piala untuk juara F1 Powerboat di Balige, Toba, Minggu (3/3/2024).

Promosi wisata berkelanjutan ini, menurutnya, sangat diperlukan bagi keberlangsungan pariwisata di satu daerah. Karena itu, diharapkan wisata tidak hanya bisa ramai saat ada event saja, melainkan sepanjang tahun.

"Kita berharap dengan kesan baik yang diberikan saat event berlangsung, wisatawan pastilah akan balik lagi, ini yang kita kejar dari event-event ini, sehingga wisatawan tidak akan surut," kata Hassanudin.

Untuk itu, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut akan terus mendukung event-event internasional seperti F1 Powerboat diadakan di Sumut. Kesuksesan event internasional tersebut pastilah memberikan efek yang sangat besar bagi masyarakat Sumut, khususnya Danau Toba.

"Dari hari pertama kita tadi lihat di jalan ada ribuan orang tumpah ke area sekitar venue, UMKM ramai, hotel atau penginapan penuh, ini hari kedua lebih ramai dari kemarin, kita optimis banyak perputaran uang di sana," kata Hassanudin.

Roulina Saragih yang datang dari Kabupaten Deliserdang juga turut antusias dengan balapan perahu super cepat tersebut. Apalagi, balapan tersebut diikuti pebalap dari berbagai negara. Sehingga ia senang menjadi saksi sejarah Danau Toba menjadi tuan rumah penyelenggaraan balapan berkelas internasional tersebut.

"Senanglah, kapan lagi bisa kita lihat acara sekelas ini, saya harap diadakan terus di tahun-tahun berikutnya," kata Roulina.

Ronny, pedagang minuman keliling mengatakan omset penjualannya juga meningkat, dibanding hari pertama kemarin. Di hari kedua, pengunjung lebih banyak dan membludak di Balige, Toba.

Ia juga menemukan banyak pengunjung yang datang dari luar kawasan Danau Toba. "Saya berharap F1 ini terus diadakan, jangan berhenti disini," kata Ronny.

Rusty Wyatt, pebalap dari Tim Sharjah keluar menjadi juara pertama di Grand Prix Danau Toba Indonesia 2024. Sementara itu, Hassanudin berkesempatan menyerahkan piala untuk juara kedua Etik Stark dari tim Victory.

Selain menyerahkan piala, Hassanudin juga terlihat membagikan merchandise F1 Powerboat pada masyarakat di area panggung utama penyerahan piala. Selain penyerahan piala, Hassanudin juga bersama dengan Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo melakukan Lap Parade Final F1 Powerboat Toba, sambil mengibarkan bendera merah putih